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ゲスト              

お誕生祝い     ございません。 

 

第2496回例会                                     2022年1月18日 

会長報告                                  平塚北ロータリークラブ 

                                          会長 相原 清 

 

みなさま、こんにちは。お寒い中、ご出席をありがとうございます。 

コロナのオミクロン株が猛威を振るっています。昨日の感染者は全国で4日連続2万人超え。神奈川県で

1859人。あす、1都10県を対象にまん延防止等重点措置をとることが正式決定され、21日（金）から施行さ

れるそうです。 

頼みの3回目のワクチン接種は、平塚でも1月17日から高齢者施設などを皮切りに始まったと聞いていま

す。市から送られてくる接種券をご確認のうえ、どうぞ早めの予約をされてください。 

今回のオミクロン株は感染力が大変強いということで、これまでとは違う対応が必要となりそうです。北ロー

タリでも、皆さまの健康と安全が第一ですので、情勢を見極めながら、来週以降の例会をどうするかなど、し

っかり判断して参りたいと思います。 

なお、先週あたりから、平塚市内の薬局でも無料でPCR検査を行うようになっています。県のホームページで

調べたところ、今のところ10の薬局で、真土や徳延にある「さくら薬局」や、八重咲町や四之宮などにある

の「ウエルシア薬局」で実施しているようです。場合によってはご利用されるのもよろしいかと思います。 

さて、少し気が早いと思われるかもしれませんが、サクラの開花時期の話です。ソメイヨシノの開花予想が民

間ウェザーニュース社から先日、発表されました。 

第2780  第8G 平塚北ロータ リ ーク ラ ブ 週報
H ira tsuka  North  R.C. W eek ly

ロータ リ ーを実践し 　 みんなに豊かな人生を

1.真実かどう か　 2 .みんなに公平か　 3 .好意と 友情を深めるか　 4 .みんなのためになるかどう か

  会　 　 　 長  ： 相原   清

会長エレ ク ト ： 相原 美紀  副  会  長： 新倉 裕明

  幹　 　 　 事  ： 平山 英代 会場監督： 山田   裕

姉 妹 ク  ラ  ブ： 台湾・ 桃園ロータ リ ーク ラ ブ

例会日： 毎週火曜日　 12 :30～13 :30

例会場： レスト ラ ン大原2階

事務所： 平塚市立野町17-20

連絡先： Tel.0463-30-6336  ／Fax.0463-30-6616

　 　 　 　 E-m a il： desk@ h ira tsukak ita-rc.jp

年 月 日 週報 第 号2022 1 18 2496 



 

 

 

開花の一番手は、東京と広島の3月15日だそうで、翌日の16日が福岡です。3月下旬に西日本から東日本の

各地で続々と開花し、東北南部でも咲き始め、4月に入れば、21日に函館で開花を迎える予想です。 

今年の開花時期は、全国的に平年より早くなるとのことです。特に東日本から北日本では平年より5〜10日も

早くなります。昨年も全国的に記録的な早さでサクラが開花してニュースになりましたが、今年も昨年と同じ

くらいのスピード開花になる見通しです。 

これには、なるほどと納得する理由があります。生長すると花になるサクラの芽は気温の高い夏から秋にかけ

て作られ、冬になると休眠していったん生長が止まります。 その後、真冬に一定期間、厳しい寒さにさらさ

れると、低温によってその花芽が休眠から目覚め、開花に向けて再び生長を始めます。これを休眠打破という

そうです。 

この冬12月〜1月前半は度々強い寒気に襲われました。平塚でも年明けの1月6日に雪が降り、久しぶりに

地面を白く覆いましたが、各地で厳しい寒さとなった日が多かったです。そのため、桜の花芽の休眠打破は全

国的に十分に行われたとみられています。サクラにとっては「寒くて寝てられず、早くに目が覚めた」という

ところでしょうか。 

その後、来月2月から3月の気温は平年並みから高い傾向で推移してサクラのつぼみは順調に成長するため、

早い時期の開花となるそうです。 

桜の開花には、冬の寒さも必要条件だというのを改めて知りました。このところ、毎日、寒い、寒いと弱音を

吐いていますが、今、辛い寒さを経験している分、サクラは早く楽しめることになりそうです。 

コロナの収束と、一刻も早い春の訪れを願って本日の会長報告と致します。 

 

《出席委員会》                  出席免除会員 6名在席   

 会員数 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

1月18日    37   12（4）  47％      名     ％ 

 

     

                クラブフォーラム（情報集会） 

     



 

 

 

 

 

                                                                                                                             

 
◎相原  清さん＝庭先の鉢に植えたチューリップの球根から芽が出ました。春は着実に近づいているようです。 

◎平山英代さん＝今年初めての例会です。本年も宜しくお願い致します。暮れに孫と旅しました。ばあば、ま

た来年もと言われ！スポンサー、一生懸命働きます。 

◎真壁佐一さん＝遅ればせながら、本年も宜しくお願いします。第6波の急増の波が、我保育園にも押し寄せ

て来て、対応に追われています。皆様も充分コロナ対策をして 

◎林 啓之さん＝昨日1月17日は、阪神淡路大震災から27年目を迎えました。思わず時の流れを感じます。 

        つい忘れがちになる自然災害です。忘れずに‼ 年寄なので、日々の予定も忘れがちです・・・。 

◎相原美紀さん＝本日のクラブフォーラム、よろしくお願い致します。 

◎櫻田 敬さん・比企 武さん・根岸君代さん 

＝クラブフォーラム、よろしくお願い致します。オミクロンに気をつけてください. 

◎八日市屋敏雄さん＝来れるのはこの例会位で、皆様にお会いできます事に御礼を申し上げます。 

          早く動きが自由に取れる日が来る事を期待しています。 

◎山田 裕さん＝スーツのズボンを捜した所、つるしの一番端に数本しかありませんでした。そろそろ腹 

        周りが規格外になりそうです。本日は情報集会よろしくお願いします。 

◎中村 豊さん＝今年度の新しい提案、企画を楽しみにしています。 

◎國年洋子さん＝まん延防止鑑み、飲食店店主の為例会はお休みさせていただきます。皆様も御自愛下さい。 

 

1月18日スマイル合計は12,000円でした。 

     

 


